

## Vier Damen im Cart: Gas-Geben für Herzkinder

Als wäre es nicht ohnedies schon heiß genug, wird es heute und morgen auch in Ischl heiß her gehen, wo zwei Tage lang bei der Cart Trophy ordentlich aufs Gas gestiegen wird.



Das Damen-Team gibt Gas. Bild: privat

Mittendrin statt nur dabei ist auch eine Alkovnerin in einem reinen Frauen-Team. Pamela Prinz. Gemeinsam mit Anja Polzer, Tanja Meninger und Cornelia Fischböck bildet sie das Team "Tiger Hearts". Sie sind nicht nur auf der Suche nach dem Adrenalin-Kick, sondern fahren für den guten Zweck, konkret für "Herzkinder Österreich". Motto: "Herzrasen für Herzkinder".

"Benzingeruch, PS und das Gefühl hinter dem Steuer" sind für Prinz die Zutaten, die ihr Herz höher schlagen lassen. Dass in Ischl für den guten Zweck gefahren wird, verdoppelt den Spaßfaktor der Oberösterreicherin. Damit sieht sich auch mit ihren Teamkolleginnen vereint. So ausschlaggebend die Zeit ist, so zählt diesmal der Spaßfaktor, weil es darum geht, für eine gute Sache Gas zu geben, sagt Fischböck.

Für Tanja Meininger ist das zwar auch ein guter Grund, um ins Kart zu steigen. Aber für sie gibt es auch einen sehr persönlichen Zugang. "Handy hier, Ipad da, Ladekabel dort - so funktioniert mein Tag. Ständig erreichbar und gebunden an unsere moderne Gesellschaft. Doch dieses Mal ist alles anders. Es zählt nur der Zweck und die volle Konzentration im Cart. Einmal nicht erreichbar sein und ohne Ablenkung ins Ziel zu kommen, macht Sinn." Eine gute Einstellung, die sich für die Damen, aber auch für die Herzkinder bezahlt machen sollte.